

ternité qui répond, dans la bonne ville de Québec, à un besoin évident pour tous. Nous sommes sûrs de son avenir, quand nous voyons à sa tête, comme Directeur, un prêtre zélé, et comme dignitaires, des Tertiaires formés par le R. Père Perron, le Directeur bien connu de S. Sauveur, déjà plusieurs fois placés par lui aux postes de confiance de son Discrétoire.

Cet heureux choix nous fait constater avec bonheur que la nouvelle Fraternité sera l'émule de sa sœur ainée et se fera un devoir de suivre les mêmes voies et de garder toujours le même esprit qui est vraiment l'esprit de saint François.

Daigne le Séraphique Père joindre à la bénédiction archiépiscopale, cette bénédiction des Patriarches qui sera pour les deux Fraternités, l'ancienne et la nouvelle, un gage d'union, de prospérité et de vie.

Quelques chiffres sur les Fraternités dirigées par les Franciscains à Montréal. — Plusieurs de nos aimables correspondants se plaignent que nous ne leur fassions pas la partie égale. Ils consentent bien à nous transmettre des nouvelles franciscaines de leur localité, mais ils veulent en retour que la *Revue* soit moins muette sur les deux grandes Fraternités de la Rue Dorchester. Nous sommes bien sensibles à l'intérêt, comme à l'affection qui ont dicté ces doux reproches, et nous y répondons pour aujourd'hui par quelques chiffres suggestifs où se devineront les beaux jours de l'année 1895 pour nos chers Tertiaires de Montréal.

Fraternité des Frères pendant l'année 1895 :

Quatre-vingt-trois novices ont été admis à la profession aux époques suivantes :

le 31 mars,	3
le 28 avril,	17
le 30 juin,	16
le 4 octobre,	47

Quatre-vingt-six postulants ont reçu le saint Habit aux dates ci-dessous :

le 31 mars,	26
le 7 avril,	1
le 30 juin,	27
le 4 octobre,	32

En plus, soixante sujets ont été admis au Postulat et ont demandé leur admission.